



7 Register

8 Register

Alcalde Mpc

Alcalde Mpc.

Mojos

lote 1

Date # 23-2021

Sesión extraordinaria celebrada, por la Honorable Corporación Municipal de Pieterooper, departamento de Cauca, el día viernes veintiuno de octubre del año dos mil veintiuno  
luego las 1:30 pm. Presidió la sesión el señor alcalde municipal Monio Rodolfo Palencia Hernández, con la asistencia de los legisladores en la orden del primero al octavo: Karen Melissa Caicedo Díaz, Cleo Varela Charocho, Noemí Melisa Edith Venturoso, Leobio Edmundo Hugo Siqueiros, José Wilber Cardona Rodríguez, Francisca Lida, Dolores Victoria Rivero Padilla, Nolberto Antonio Alvarado Vargas, el comisionado de los Pescados Hermanos Hernán León Adolfo Viterme Padilla, la comisionada celdadona de transparencia señora: Manuel de Jesus Fernández, matrimonio de Jesus Díez, mediante la licencia municipal que da fe de lo siguiente agenda:

- 1- Comprobación del Quorum
- 2- Apertura de la Sesión
- 3- Lectura de la agenda
- 4- Tema besar la calle de los mexicos
- 5- Correspondencia Periodica
- 6- Acuerdos y Resoluciones
- 7- Pies
- 1- Habiendo quorum 2- El señor alcalde dio

abierta la sesión, le dio oración a Dios designada por fore Wil Cardona. 3- le lectura a la asamblea que aprobado 4- Tema besar la calle de los muleros. 1- Señor alcalde, hablo sobre el proyecto calle de los muleros hoy que definen, le están terminando los trabajos de pavimentación al otro extremo de este trabajando en un pequeño tramo (debemos aprobarlos) no es ésta, es hacer la avenida peatonal, no dudaría lo que se ha hecho (el no lo quisiéramos), el que este deteniendo un vehículo afecta a un peatón, el tránsito de vehículo ha dañado la estructura del puente. les pido ayúdenos a mejorar la situación del pueblo y cumplir la calidad de las obras. me gustaría sugerirlos y que le acuerde 2-manuel fernandez la propuesta es estar una calle peatonal, no es correcto poner paralelos viene gente a divertirse, no pasa 'caña', pero si motocicletas, nuestras recomendaciones poner señales) reducir velocidades a 27/K x hora y convivir con los vecinos y el pueblo, nos merecemos una calle peatonal los pone en la calle a correr y hacer ejercicio en la pavimentación no se trata de ellos es hacer calle peatonal, el diseño de esa estructura no es correcto tienen que estar a lo ancho, los ciudadanos ven las calles como autopista hacia lo inevitable en accidente y que muera una persona, es urgente la obra o hacer puente aereo 3- Señor Alcalde a parte que veamos bien el proyecto el creador de las obras es de bajas alturas y nos expongo que la calle debía ser peatonal como lugar de esparcimiento para las personas lo que el

se pueden entrar con los 7 vehículos con los que  
nos hace donde queríamos por un lado y ha-  
bito donde lo prefería Angelio por el otro lado si  
estámos bien concordados de acuerdo y bote-  
mos 4- José Wilfredo Segundo Quil en la pro-  
piedad 5- León Alcalde la propuesta hacer la  
belleza peatonal 6- Naturalidad de jardines & letreros  
no es fácil educar al pueblo, si ha sido ilen-  
tificando el municipio con las pinturas (los)  
lombardos, no hay que poner obeliscos, no hay  
que dejar paños, en corregimientos se han puesto  
paños en algunos lugares para condecorar, lo  
importante esculpir sin destruir las cosas 7-  
León & lealde de tanto polar el sol se asesina  
ya se hizo un trogante ademas tenemos 2 ace-  
bos mas para escular 8- Edmundo Luago ha  
vivido de esta retención, consiste de sacar lo  
túnel la toyota estar atono con la forma de  
conducirse, acuerdos que es la calle funebre  
y ovamente llega al cementerio si traemos hoy  
los muertos van en carro si ponemos coches  
sepultos la calle hacia el cementerio pedimos  
haber dada opiniones artísticas dar permiso  
para destruir la calle hacia el cementerio, estas  
una calle por decirlo como en meses, hoy que  
quieres es un destino turístico pensar en el  
crecimiento tomar decisiones del tránsito mostrado-  
res, hay análisis para otros sectores, q. me lo  
que me preocupa la carretera montehermoso, los  
pares el hacen bien, 9- No. D. Antonio & lealde  
lealde Compañeros Corporación a los pe-  
riodistas, lo respeto este es un tema (in-  
aceptable) lencero lencero proponer el cerrar  
otra calle mas, no estoy de acuerdo en esas



en potestad de la corporación municipal  
la obra esta bonita y va a generar atracción  
cuando se hacen cosas bien hechas lo primero  
es tomar el acuerdo y si estamos de acuer-  
do, yo no estoy de acuerdo, no es atracción  
necesaria dejar el asturio 18 hablo de con-  
victar al pueblo, yo en lo personal no cono-  
co el punto de vista de ellos, pero si me esto  
de acuerdo en conciliaciones le haga a los entre-  
nos y dejar libre troncos 10- Lénor Alcalde  
lo sometemos para traer soluciones y de que  
formo mejorar el paisaje de los que mueren, se  
pueden hacer postores, se ponen geosoldas lo  
bueno sacar bien de estas cosas 11- Edmundo  
suizo el concepto puentecita lo hice Palaeozoico  
después habían animales que destruyeron el pue-  
ble, que no se trague el paisaje del pueblo, se deje  
de maneja experimental, se puede hacer un  
puente temporal y recuperar los lugares de ex-  
pansión 12- Lénor Alcalde con esto ya se  
hace un lugar comercial lo gente ya no solo  
se entiende en las lombardías, para los esta-  
mos para personas de acuerdo 13- Dolores  
Perez en lo que respecta a la petición del  
compañero Francisco Díaz queremos tener  
este tema de lesser calle de los muertos, para  
que mi esto es desarrollo para el pueblo sacar  
lugares turísticos y no es para que pasen  
motos, dice así tubos viejos fueron q  
obligaron las estructuras las estructuras  
de madera frente no destruir cada año pilla  
una moto a nuestros vecinos de lo mismo  
declararlo peatonal 14- Lénor Alcalde la  
persona que hizo las estructuras hace ejes

STUDIO

revisas pero no tomas decisiones, el poner en ver-  
lado lado es reregar, el las luces para marcar  
lo que valían, se metió al tema que quedan boni-  
tas, yo era a estas alturas esto se la ha detrac-  
cion no es lo que me da pena, el no decidir las  
cosas se pueden arreglar 15- Luis Alonso Villa-  
nueva, la avenida de los muertos e importantes  
una convivir la obra, estoy al cargo del proyecto  
es necesario usar arena seca peatonal, se protege  
la vida de las personas que transitan por ahí  
ya hemos visto la gente no cuida las obras que se  
están haciendo, la alegría de las lombardías ha  
sido un éxito, las cosas pintadas, son la  
avenida de los muertos bien hace un comple-  
mento turístico para el pueblo, se está mejoran-  
do incluir a la gente que cuida las obras se  
ha visto la falta de conciencia de la gente que  
tienen mente desvergúenza, una persona que  
hacen las cosas porque le les importa, se protege  
la vida del ser humano y las obras, la gente  
dijo y no colabora, los autos pasan, hay que  
cuidar lo bonito que tenemos y entender el que  
no ha vivido es el que ama 16- Francisca Pieta Galindo  
y Compañeros de corpo-  
ración señoras periodistas hoy estamos hab-  
lando de lo siguiente otro problema que no lo  
tenemos, hay cosas muy preocupantes  
nos están contando el caso al concejano  
de los Derechos Humanos se lo expone  
los 4 años y ni tan liquido se le ha pue-  
to en tubo de agua negras, no se trata  
de botellones o ver quien pasa, no los pide-  
son permiso no los presentaron, si mi  
hubieran preguntado hubiera dado mi

STUDIO





amigos, pongale ojo a la gente le estan queriendo el asilo, el turismo es bueno, pero si queremos hacer las cosas bien, podemos hacer un cabildo abierto y preguntarles al pueblo el pueblo dice si, (otro tema de acuerdo) no vendamos amasilleros, que estan haciendo por el agua, me gustaria que no la cerrara la calle de la calle de uno solo ria y de ese tiempo, dejé de uno solo ria y de ese tiempo, por una manifiesta. 17- Manuel Fernández los debates son buenas, este es el Congreso del pueblo en un principio se debió tomar el acuerdo antes de tonitriles, no se nos dará libertad a las personas. los invitó por lo menos una vez al año se encuentran en el parque y vean como los pioneros hacen el caballito en sus motos, hay que convencer a los jóvenes para educar y reducir la velocidad 37 K/hora, nadie cuenta poner señales y un guardia que este despierto cuando salen los pioneros, no tenemos como dragones ha echo fuego tener a otras soluciones los vecinos no tienen donde ir hacer sus necesidades, y donde ir a comer, no podemos perder tiempo, tres veces convocar a autoridades e informar al pueblo, hay que hacer monumento al San Ramon, y que se declare calle peatonal por experiencias de autoridades y niños y al que infinjera la ley 13-81 señor Alcalde municipal consulto a la honorable corporación municipal si estan de acuerdo en hacer calle peatonal la avenida

STUDIO

de los maestros, estan de acuerdo: Rosario Melchor Carrasco Diaz, Noris Melchor Corlix Ventera, por Wil Cordona Rodriguez, Pedro Victorio Llerena Padilla y el señor Alcalde municipal Mario Rodolfo Palencia, no estan de acuerdo: Chito Vaquez, Elvia Leonor Lebore Edmundo Leopoldo Gómez Jimenez Diaz, Noe Antonio Alvaro Valgaras, La Honorable Corporación por mayoría Declara calle peatonal la calle de los muertos. 5- Correspondencia leída: la cual esta pendiente de discutir: 1- lo citado Apunte número 25 de Octubre 2021. Señor. Corporación municipal de Tlaltenango, Presidente Municipios Unidos: yo Walter Orlando Vaquez Gómez, mayor de edad, de este vecindario portador de identidad #1201-1981-00490 correspondiente ante autoridades corporación municipal de Tlaltenango, para solicitarle permiso de operación para el servicio de uno moto taxi en este municipio, tenes consideración de adquirir una moto taxi y tiene la intención de que no hay oportunidad de empleo, por este medio lleva a mi familia. Esperamos contar con una respuesta favorable a nuestra petición atentamente firma de Walter Orlando Vaquez Gómez 2- lo citado Apunte número 11 de Octubre del 2021. Al corporación municipal le ofrecio me deje a autoridades para solicitarles que a través de su corporación no puedan obstruir permiso de operación, para una moto taxi en el municipio de Apultzingo Gracias de antemano les valoro su colaboración, esperando una respuesta posi-

STUDIO



de estos, atentamente fecho de Claudia Patricia Diaz Palomo con identidad 0302-1930-00070 sobre esto solicitudes de moto taxi quedaron pendiente de analizar ya que hace más de 3 años anteriores. 3. El jueves 11/10/2021 ante miembros de la Corporación municipal Apureque Comayagua. Por medio de lo presente serían un cordial y atento saludo esperando se encuentren bien. El motivo de lo presente es para solicitarle el permiso para utilizar 2 matorras de pino en la propiedad de mi señora madre María de los Santos Hernández Basabia; una matorra que ya está deshidratada, por el viento que cae en las tormentas anteriores y lo otro son pequeños donos que crecieron por el corvo. Esperando una respuesta satisfactoria para inspección de ella madera tener utilizado para terminar mi casa feina de lo dulce. Pacheco Hernández, que hace inspección la unidad de Medio Ambiente 4- Parroquia Jerez Nazareno Apureque, Comayagua, suministración a todo la Corporación Municipal y empleados municipales para participar en las 40 horas que está realizando la feria católica a partir del 30 de octubre al 1 de noviembre 2021. Correspondo a la municipalidad el día sábado 30 de octubre de 12:00 m a 1:00 pm. agradezcendo su colaboración en Jerez José y María Jiménez y dello del Padre Ronald Morán Pascual de Iglesias Jerez Nazareno. Cordinar su asistencia con Jefe de Declaraciones

los hermanos S. - Proyecto de Agua y saneamiento en el Valle de Comayagua. Comayagua es 28 de octubre 2021. Señor Mario Palmeiro Alcalde municipal Apureque les ofrezco el lunes: notificaciones de resultado proceso de licitación pública Nacional para la contratación de obras para las Redes de Distribución de Leporoni (Lote N° 1) y Apureque (Lote N° 2). Estimado Señor Alcalde, recibo un cordial saludo, a lo que dejo de lado exento en sus autoridades. En cumplimiento a la solicitud de poder enviar una copia del informe de evaluación y recomendación de Adjudicación del proceso de licitación de obras indicado en la referencia, adjunto a la presente carta podria encontrar una copia impresa de dicho informe adicionalmente tratase de explicar los resultados de manera breve en la presente carta. Los resultados de la licitación en el siguiente cuadro:

Nº	Identificación de Oferta	Precio Ofertado	Observaciones
1	Licitaciones estandarizadas	conseguido Lote N° 2 ELACOS de R.L. de C.V. \$ 16,894,130,12	descalificado
2	Constructores SEPPIE de R.L.	\$ 13,436,715,16	1er Lugar
3	Constructores Tempura S de RL.	\$ 18,487,793,64	2do Lugar
4	Diversas constructoras y servicios Tercios SA. de C.V. (DICONSET)	\$ 23,177,441,73	3er Lugar
5	constructores SATOS de R.L.	\$ 36,067,182,19	4to Lugar

Tod como se pide observar en el cuadro anterior el contrato de obras para la red distribución de Agua Potable para Apureque (Lote N° 2) queda a favor de lo oferente constructores SEPPIE S. de R. L de C.V. por haber presentado lo ofertado con el precio evaluado mas bajo, y que

STUDIO

STUDIO



El cumplimiento efectivamente son todos los requisitos exigidos en los documentos de licitación y como que dicho oferente está debidamente calificado para ejecutar el contrato. Aquí se menciona que a pesar que la empresa constructora e inversiones CLAES de L.L.C.U. presenta lo ofertado más bajo económicamente, dicha empresa no cumple con los requisimientos legales y financieros exigidos por el proceso de la licitación de Obra en por esa razón que quedo descalificada de la licitación. Pues la preparación de lo ofertado cumple los criterios tomó su propia base de datos, rendimiento, costos administrativos y utilidades, dando cuenta a su propia política, es la razón por la que cada ofertado es deseable, lo que si es cierto, que con los criterios de los demás ofertados se puede calcular el precio de mercado de costo por esta red de distribución, demandando todos los ofertados y descalificando entre 5 lo que nos da un precio de mercado de L. 20,610,653,57 así que con ello podemos cumplir con el criterio ganador del proceso de la licitación es buena y razonable, para lo cual indicación, solamente quiero hacer referencia que legen el presupuesto base elaborado por el Equipo de Gestión del Programa de Agua y Saneamiento en el Valle de Comayagua y presentado en reunión de Corporación municipal en fecha 25 de mayo de 2021 presente una variación como es de ejecutar con el precio ofertado por la empresa ganadora de la licitación es buena y razonable para la adjudicación de acuerdo al dato

STUDIO

lo siguiente

Documento de Presupuesto Monto fijo.

Presupuesto elaborado por el equipo de Gestión y presentado en reunión de Corporación de fecha 25/05/2021 (ver anexo) 16,181,442,38 ofertado presentado por oferente ganador de la licitación 18,436,715,16

Diferencia f. 255,272,78

Se debe hacer nota, que este monto es adicional a la contrapartida aprobado en reunión de corporación municipal y ello requiere que pueda ser gestionada acciones de contrapartida con la finalidad de poder cumplir con los objetivos establecidos en el contrato de obra. Considerando que lo ejecutante cuenta pueda seguir el apoyo para la gestión de recursos adicionales de la contrapartida una vez se cumpla la mitad del plazo.

dicho de igual forma mejoras pasivas PASVAFIC

Respecto a la nota del proyecto de agua se dijeron los siguientes comentarios: 1- El señor alcalde informó a la Corporación municipal que en la reunión del día de ayer de los informes la empresa ganadora, solo le está esperando la orden de inicio, hay detalles que analizar y aprobar es una muy buena empresa, una Oferta muy baja, pero no cumplió con los requisitos, la que ganó sobre mas peso tiene los requisitos más acertada escuchar al profesor Edmundo 2- Edmundo luego estuvo en la etapa de presentación, pero no podíamos informar, hay un punto de cierre, el agua potable no tiene requerimiento de servicio, obviamente este trabajo ya ha ejecutado el otro año, hoy se publica para la ejecución, viene el periodo de ejecu-

STUDIO



deberán, el complemento de montañas de río lo adquirir en Comada, la primera etapa cumplida rotura de calle para instalar red de drenaje y desinfección es posible en marzo del año que viene, de igual modo una empresa no pudo substrar, eso que comienza trabajo en febrero o marzo del año anterior dentro al denro alcaldes, por su perseverancia para que el proyecto de agua y tener agua potable permanente, querido vecinos queremos no tiene fuentes de agua, La Paz ya tiene su proyecto, me diréto alegre con estos labores y anelo hacerlo de la mejor manera. esta en proceso lo cooperación económica oficina de logre ampliar el proyecto agua negra.

3-Dolores llevado dentro en la conexión aneudadora de la empresas supervisora del proyecto es en trabajo asunto nos veímos 2 y 3 veces por semana las empresas deben cumplir con los siguientes el lunes tengo reunión para aprestos de los y 2 compromisos están listos, se ha tenido trabajo por evaluación cuando hace falta documento no califican en el proceso. seguimos vamos a seguir informando sobre este proceso 4-manuel fernández la reformación en el municipio de no tenemos esto no vamos a tener agua. 5-Dolores llevado informo que ya se había contratado a una ingeniería forestal, presento informe estabimmo 3 horas para encargar ese informe. 6-Opcio N° 33-2021-UAMA-A.C. 21 de Octubre de 2021. señores corporación municipal de la fuente, Estimados señores

Adjunto remito el Decreto Administrativo N° 003-2021 Tribunal Superior de Cuentas que le hace al Reformado General de La Ley Orgánica del Tribunal Superior de Cuentas, publicado en el Diario Oficial La Hacienda el 24 de septiembre de 2021 en virtud de las reformas que ha sido objeto La Ley Orgánica del Tribunal Superior de Cuentas, emitidas por el Congreso Nacional de la República mediante decreto N° 145-2019 en fecha 4 de diciembre 2019 y publicado en la Hacienda N° 35, 192 de fecha 05 de marzo de 2021 establece necesario replantear y emitir un nuevo reglamento General del citado ley. Para tal efecto el mismo y demás fiestas fiesta y libro de Donato Melchor López Velázquez auditó interno, quien dictó dictáculos al Decreto Administrativo 003-2021 TSC correspondiente al Reglamento de la Ley Orgánica del Tribunal Superior de Cuentas y lo que concierne a los mencionados dictáculos artículos N° 2, 7, 10, 24, 33, 35, 37, 38, 40, 42, 43, 44, 45, 46, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 7 - una licencia de Dominio Pleno presentado por la señora Dominga Victoria López Gutiérrez de su propiedad ubicado en barrio los Angeles se hubo por compra a su padre don Vicente López García y lo tituló de Dominio Pleno Presentado por los señores Dolores López Gómez, Blas Gómez López, José Esperanza López Gómez, Melchior Danilo López Gómez, José Palacio López Gómez Victoria Edelvira López Gómez de sus propietarios ubicados en el barrio Concepción pidan elección de Dominio Titular a Donato Pleno, teniendo como

STUDIO





Muerto apoderado legal al Abogado Carlos Roberto Blanquitos Vargas; la hubieron por heredero de su difunta madre maria de Jesus Coica, le adjunto la sentencia de heredamiento a favor de los hermanos Lopez Coica sobre los bienes de su madre señora maria de Jesus Coica. 9- Informe de medida presentado por el departamento de catastro de lo propietario de la señora Melvina Leonida Castillo Lodeas, mayor de edad, casada, maestra de Educacion Primaria con identidad # propietario ubicando en el bosque los Dr. Jelis son las siguientes medidas y colindancias) al Norte mide del punto 1 al 2- 11,71 metros con rumbo S 89° 14' 13" E colinda con concuelo Tejada Rodriguez el que mide del punto 3 al 4-12,55 metros con rumbo S 20° 23' 07" E colinda con suón Pastor Ayala y Rescate Ayala del punto 4 al 5- 0,41 metros rumbo S 77° 05' 23" O colinda con Julia Jimenez Hernandez. Al Este: mide del punto 2 al 3- 4,36 metros con rumbo S 20° 23' 17" E colinda con melvina Leonida Castillo Lodeas al Oeste mide del punto 5 al 1-4,31 metros colinda con concuelo Tejada Rodriguez con rumbo N 03° 50' 52" O, el rumbo este es N 89° 49' 56" O, haciendo un area total de 51,05 metros cuadrados. La Honorable corporacion municipal acuerda aprobar el Dominio Pleno de la señora Maria del Carmen Deosta de generales y conocimientos debiendo pagar por el Dominio Pleno Lpe 2,010,08 que corresponde al 10% del valor catastral de la zona de facultad al señor alcalde para otorgar la firma en la escritura y lo certifique. 11- Informe de medida de la señora Mrs. Alejandra Hernandez Alvaro

STUDIO

cautivas de Lpe. 842,32 que corresponde al 10% del valor catastral de la finca, facultad al alcalde para que otorgue la firma en la escritura y lo certifique 10- informe de medida presentado por el Departamento de catastro de lo propietario de la señora: Maria del Carmen Deosta, mayor de edad, honoreada con robo de acta # 1211-1989-00132 de este vecindario, propietario ubicado en el bosque el Cobanal consta de las siguientes medidas y colindancias: Al norte: mide del punto 1 al 2- 17,17 metros colinda con Valentina Pessera Lirera, rumbo 84° 58' 31" E Al sur: mide del punto 5 al 6- 16,70 metros con rumbo S 53° 03' 16" O colinda con calle de por medio con la señora Leonor Hernandez, Al Este: mide del punto 2 al 3- 1,95 metros rumbo S 11° 14' 43" E colinda con Reina Isabel Hernandez del punto 3 al 4- 8,40 metros con rumbo S 11° 14' 43" E colinda con Reina Isabel Hernandez del 4 al 5- 4,67 metros con rumbo S 04° 54' 28" E colinda con Valentina Pessera Lirera. Al Oeste: mide del punto 6 al 1-15,60 metros con rumbo N 10° 53' 16" O colinda con Cleuterio Martinez Lamez, haciendo un area total de 261,05 metros cuadrados. La Honorable corporacion municipal acuerda aprobar el Dominio Pleno de la señora Maria del Carmen Deosta de generales y conocimientos debiendo pagar por el Dominio Pleno Lpe 2,010,08 que corresponde al 10% del valor catastral de la zona de facultad al señor alcalde para otorgar la firma en la escritura y lo certifique. 11- informe de medida de la señora Mrs. Alejandra Hernandez Alvaro

STUDIO

mayor de edad, soltero, Promotor Social con  
Coluntidad # 0302-19. Hacienda de este  
sector, propiedad ubicado en la Colonia  
Nueva Esperanza consta de las siguientes mu-  
daderas y solidezencias: Al Norte mide del  
punto 1 al 2 - 16,84 metros con rumbo N85°56'  
12" E colindando con Maestro Antonio Hernandez  
Al Sur mide del punto 3 al 4 - 16,77  
metros con rumbo S86°51'58" O colindando con  
Sra. Alydyo Hernandez Al Sur, Al Este mide  
del punto 2 al 3 - 5,35 metros con rumbo S06°  
07'50" E colindando con calle d por metros con  
José Manuel Castillo Mejia. Al Oeste mide  
del punto 4 al 5 - 5,13 metros con rumbo  
N08°55'42" O del 5 al 1 - 0,15 metros con rum-  
bo N10°14'24" O colindando con Dolores manue-  
les Rodriguez, haciendo una area total de 90,83  
metros cuadrados. La Honorable corporación  
municipal acuerda aprobar el Decreto  
Pleno de la tenencia: Sra. Alydyo Hernandez  
Dolores de generales ya conocidas debiendo  
pasar por Decreto Pleno I.P.C.

que corresponde al 10% de valor cata-  
stral de la zona, le faculta al señor al-  
calde para que en nombre de la municipio  
calcule o tolque lo fija de la resolu-  
ción y le le satisifique. 12- de presento a la  
cuestión el señor Juan de Dios Ruiz Val-  
quez encargado de bienes municipales  
el informo a la corporación munici-  
pal lo siguiente: Referente al proyecto  
Mercado de Articulares, le ruego expre-  
dio con la representante de temporad  
lo espero los documentos el punto de

ceta y la libertad de grancas. 13- El señor  
alcalde municipal da a conocer que el terreno  
Nacional de Emprendimiento y de pequeño me-  
joramiento, bajo autorización Nacional se llevan  
esta fundación del proyecto Emprendimien-  
to, el cual consiste en la construcción  
de un mercado, el cual sera administrado  
por el centro de Desarrollo Empresarial, para  
lo, mismo, pequeña, y mediana empre-  
sas del centro, con este mercado se apoyara  
a emprendedores los cuales se organizarán,  
capacitarán y operaran como una coope-  
rativa que ellos mismos han hecho fortificables  
desarrollando así una mejor calidad de vida  
para sus familias. El proyecto requiere de un  
terreno ejeritizado a nombre del Municipio  
que tiene las medidas de veinticinco  
por dieciocho metros mas o meno, para con-  
stituir dicho mercado, este proyecto incluye  
cuatro puestos, para venta de comida y tre-  
inta y dos puestos para emprendedores  
en los diferentes rubros, en el que ademas  
banitarios, area social y area de recrea-  
ciones para niños. El terreno no dejara de ser  
propiedad de la municipalidad, y se clara  
en acuerdo por 10 años al centro de Desarrollo  
Empresarial, para mismo, pequeña, y  
mediana empresas Región del Centro, con ello  
corriente para el proyecto. Despues de los 10 años  
el edificio, pasa a ser propiedad de los empre-  
ndedores no así los excedentes que hayan  
producido los emprendedores que podrían  
dejarlos en adelante constituir su propio  
edificio o pagar arrendamiento a la munici-

STUDIO

STUDIO



6) solicitudes y continuar con su proyecto, todo esto quedó debidamente reglamentado y si hay cambios lo conocemos; para esto le solicito que inscribas el trámite con la entrega de la copia de la escritura y la firma del contrato de usufructo, y el único trámite que tiene los medios y tiene escritura suscrita en el Instituto de la propiedad en el Pazo de leyo, por lo que solicito la autorización para iniciar con el trámite y firmar el contrato de usufructo con el Centro de Desarrollo Empresarial para la micro, pequeña y mediana empresa Región del Círculo, ya que no debo perderse esto oportunidades en consecuencia y luego de una amplia discusión, la Honorable corporación municipal por mayoría Decido que debido a la importancia y al impacto del proyecto referido le autorizo al señor alcalde para que emita el trámite para que firme el contrato de usufructo con el Centro de Desarrollo Empresarial, para la micro, pequeña, y mediana empresa Región del Círculo, para que se lleva a cabo los consecuentes del referido meseado, no estan de acuerdo el segundo regidor Círculo Vargas Chavوش y el texto seguido finalizado así quien manifiesto su voto de acuerdo que el proyecto mencionado se haga en el predio ya asignado para campo de fútbol del Ipon.

b) Declaraciones y Resolución, la honorable corporación municipal emite

2019-2022  
Sist. Tabla

los siguientes acuerdos y lecciones:

- 1- Desbloquear calle peatonal la calle de los muertos, aprobación de los Poderes Municipio de los Díaz, Melvin Loneyola Castillo, Cecilia Maríñez del Carmen S. Costa, e Iván Leyva Armando Bleso, el cronista ejecutor del proyecto Mercado de Huatulco y cierra no habiendo más que tratar de eso la lección a las

~~Karen Littrell~~  
1 legislator      2 Regulators  
~~Sherrye~~  
4 Regulators      5 legislators  
~~Mark Wolf~~  
7 legislators      6 legislators  
~~Debra Shultz~~  
~~Debra Shultz~~  
legislator & legislator  
  
Secretary of State

**STUDIO**

STUDIO